
I neo assessori non vanno in
Consiglio comunale, polemiche
tra maggioranza e opposizione
“Dispiace  constatare  la  mancanza  di  rispetto
dell’Amministrazione  comunale  nei  confronti  del  Consiglio
comunale. È capitato già troppe volte che nelle sedute di
consiglio comunale, in occasione di discussioni importanti per
la città, manchino dirigenti e assessori. È successo anche
oggi in occasione della discussione sull’atto di indirizzo che
mirava  ad  inserire  lo  scuolabus  nel  prossimo  bando  del
trasporto  urbano,  visto  che  il  servizio  attuale  scade  il
prossimo anno; e ciò è stato utilizzato come scusante per
motivare  l’astensione  da  parte  della  maggioranza  dei
consiglieri  presenti,  sottolineando  purtroppo  la  confusione
sulle competenze degli organi comunali, e la posizione di
sudditanza politica e di carenza di autonomia quando sono da
approvare provvedimenti utili ai cittadini.” Sono le parole
del consigliere comunale d Fdl Paolo Cavallaro, che sottolinea
l’amarezza  per  l’assenza  dei  dirigenti  e  assessori  al
Consiglio  comunale  odierno.
Il  capo  di  gabinetto  Michelangelo  Giansiracusa  ha  replica
manifestando “stupore per la polemica aperta stamattina in
consiglio  comunale  per  la  mancata  presentazione  dei  nuovi
assessori  ai  consiglieri”  ma  Paolo  Cavallaro  continua,
sottolineando  il  punto  del  giorno  (l’introduzione  dello
scuolabus, ndr) dei consiglieri comunale di Fratelli d’Italia
bocciato: “È stato inutile sottolineare l’ importanza dello
scuolabus per rafforzare l’autonomia dei nostri ragazzi, per
ridurre l’inquinamento dell’aria, per contenere i costi delle
famiglie, costrette oggi ad impegnarsi nella spesa per l’
acquisto  di  minicar  e  motocicli,  per  decongestionare  il
traffico  nelle  ore  di  punta,  alimentato  da  migliaia  di
autovetture  guidate  da  genitori  e  parenti  in  veste  di
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tassisti,  molto  spesso  obbligati  per  carenza  di  servizi
adeguati”.
Tra le polemiche ad affiancare il capo di gabinetto c’è il
vice  sindaco  e  assessore  ai  Rapporti  con  il  consiglio
ccomunale, Edy Bandiera: “Nella mia lunga esperienza politica,
– sottolinea – anche nel periodo in cui ho ricoperto ruoli
alla Regione Siciliana, mai mi è capitato di vedere assessori
così  presenti  e  partecipi  alla  vita  delle  assemblee  come
quelli  attuali.  La  scelta  di  affidare  al  vice  sindaco  la
delega  dei  Rapporti  con  il  consiglio  comunale  scaturisce
proprio  dall’importanza  che  riconosciamo  all’organo
rappresentativo  della  Città,  che  merita  di  avere  un
interlocutore dell’Amministrazione con un ruolo politico di
primo piano. Il reciproco rispetto e riconoscimento dei ruoli
istituzionali è alla base dell’azione amministrativa svolta
nell’interesse pubblico”.
Ma il consigliere comunale di Fdl chiede “di ascoltare le
proposte  dell’opposizione  per  bene  della  città  ascolti  le
nostre  proposte  di  buon  senso  e  le  realizzi,  invece  di
ripetere prove muscolari che fanno male solamente ai cittadini
che  aspettano  servizi  e  risposte  alle  loro  legittime  e
quotidiane esigenze”.
A chiarire, quindi, l’assenza dei nuovi consiglieri comunale
ci  ha  pensato  Michelangelo  Giansiracusa:  “Da  parte
dell’Amministrazione non c’è stata alcuna dimenticanza ma solo
rispetto  delle  prerogative  dell’Assemblea  e  del  suo
presidente: gli assessori, infatti, si sono insediati nella
tarda mattinata di ieri e la seduta era già stata convocata la
scorsa  settimana.  Salvo  Cavarra  e  Marco  Zappulla  saranno
presenti in aula, assieme al sindaco Francesco Italia, alla
prima seduta utile secondo le decisioni della conferenza dei
capigruppo”.


